



Novenas
Caballeros de la Virgen



SAN JUAN
BOSCO

NOVENA

ORACIÓN PARA TODOS LOS DÍAS



San Juan Bosco, hombre providencial y apóstol de la juventud, a ti acudo con humildad para pedirte tu orientación. Guíame por los senderos de la buena formación, que tú con tanto amor promulgaste.

Intercede, oh, patrono de la juventud, ante el Espíritu Santo y ante María Auxiliadora para obtener de ellos la gracia de vivir según la ley divina, agradando y dando gloria a Dios con cada acto, palabra y pensamiento. Atiende la súplica que aquí te presento y obténme del Señor cuánto os pido, obrando milagros, así como hiciste en vida. *Amén.*

(Pide aquí tus intenciones)

Padre Nuestro, Ave María y Gloria. San Juan Bosco, ruega por nosotros y por todos los jóvenes del mundo.

DÍA 1

SAN JUAN
BOSCO

Reflexión:

No con golpes, sino con la mansedumbre y la caridad, deberás ganarte a estos, tus amigos”, fueron las palabras que Jesús, a través de un sueño, dijo al pequeño San Juan Bosco, de tan solo 9 años. He allí la vocación de este santo italiano, que infundido por el Espíritu Santo, comprendió a corta edad cómo debía corregir y ganar los corazones de los más jóvenes. No hacen falta los gritos y mucho menos las malas palabras, es en la caridad y en la bondad donde se halla la corrección justa y agradable a Dios. Busquemos llegar al corazón de los jóvenes con esta afabilidad y rectitud de intención, tal como lo hizo San Juan Bosco.

Oración:

San Juan Bosco, apóstol de la juventud, intercede para que tenga un corazón lleno de caridad, mansedumbre y bondad. Ayúdame a ser abrigo para los más jóvenes, guía para quienes buscan orientación y consuelo para los que necesitan comprensión. Inspírame a vivir con amor y dedicación, siendo luz en sus vidas y sembrando esperanza en cada uno de ellos. *Amén.*

DÍA 2

SAN JUAN
BOSCO

Reflexión:

San Juan Bosco se destacó por su laboriosidad, en un santo cumplimiento por su trabajo, elevaba su alma a Dios. Para pagar sus estudios sacerdotales, realizó diferentes oficios, sin quejas ni murmullos cumplía su deber, pues en su interior tenía grabado el fin último de las cosas: Alabar a Dios. Aprendamos de San Juan Bosco a realizar con diligencia y amor nuestro trabajo, empleando santamente nuestro tiempo y realizando cada tarea con perfección.

Oración:

San Juan Bosco, concédeme la gracia de realizar mi trabajo con amor y dedicación, pensando siempre en agradar a Dios. Ayúdame a vencer la pereza y la distracción, para que, cuando llegue el día en que Dios me pida cuentas del tiempo que me concedió, pueda mostrarle yo una vida llena de esfuerzo, fruto y obras que reflejen mi fe y amor por Él. *Amén.*

DÍA 3

SAN JUAN
BOSCO

Reflexión:

San Juan Bosco promulgó el estudio, pues en este se forja la disciplina y la responsabilidad, que unidas a la vida de oración fortalecen el alma y le hacen frente a la ociosidad y a la pereza. Se debe buscar tiempo para edificar el alma, fortalecer el intelecto y cuidar sanamente el cuerpo. Unidos a María Auxiliadora encontraremos el verdadero equilibrio de una vida de estudio y oración, acudamos a ella cuando el enemigo nos tienta con la mediocridad o la tibieza, ya que ella le ahuyentará y nos permitirá seguir en la lucha.

Oración:

San Juan Bosco, tú que brindaste acompañamiento a tantísimos estudiantes, permíteme avanzar en mis estudios, aprender cuanto debo y esforzarme cada día más en mis deberes. Que yo no abandone los caminos de Dios y siempre encuentre en ti, oh santo educador, la ayuda perfecta para alcanzar la sabiduría y el entendimiento. *Amén.*

DÍA 4

SAN JUAN
BOSCO

Reflexión:



San Juan Bosco afirmaba: *“Quien posee a Jesús vive en la alegría. Y yo no lo haría con el rostro desagradable, sombrío y brusco. Los jóvenes tenían necesidad de saber que para mí la alegría era algo tremendamente serio”*. Esta reflexión nos invita a cuestionar nuestra propia actitud frente a la vida ¿Cómo enfrentamos las adversidades? La alegría auténtica no depende de las circunstancias, sino de la confianza en que la voluntad de Dios es perfecta. Cultivemos, entonces, una paz interior que inspire a otros y nos recuerde que, incluso en los momentos difíciles, la alegría es un testimonio vivo de nuestra fe.

Oración:



Santo de la alegría, intercede por mí para que pueda vivir siempre con santa alegría, sin importar el tiempo o las circunstancias. Ayúdame a seguir tu ejemplo, acudiendo con confianza a la Santísima Virgen María, seguro de que, por su poderosa intercesión y la tuya, encontraré la paz que solo Dios puede dar. Que mi vida sea un reflejo de esa paz y alegría. Enséñame a abrazar cada día con esperanza y fe, confiando en que Dios dirige mi camino. *Amén.*

DÍA 5

SAN JUAN
BOSCO

Reflexión:

Varios consejos dejó San Juan Bosco para la formación de los hijos, pero hay uno que destaca: *“Padres y madres, si deseáis tener hijos bien educados, trabajad para instruirlos en la religión y sobre todo en la edad infantil. Sed solícitos en atender la asiduidad con que frecuentan la iglesia y estad atentos al peligro de las malas compañías de vuestros hijos”*. Se trata de la pedagogía y del acompañamiento como padres desde la espiritualidad, pues es allí donde se cimientan las virtudes que se extenderán a los otros ámbitos de la vida de los hijos. Como padres y autoridades de los niños y jóvenes, pensemos cómo brindarles acompañamiento espiritual a lo largo de su vida, cómo acercarlos a la Iglesia y brindarles todas las herramientas para que lleven su vida por el buen camino.

Oración:

San Juan Bosco, formador de niños y jóvenes, dadme la gracia de mostrar el buen camino a quien está empezando su vida, acompaña a mis hijos o menores a cargo en su formación de fe e ilumina mi mente y corazón con la gracia, para poder ser faro en sus vidas. *Amén.*

DÍA 6

SAN JUAN
BOSCO

Reflexión:

San Juan Bosco fue gran devoto de María Santísima, especialmente de la advocación de María Auxiliadora, quien lo acompañó y auxilió en todo momento, librándolo de peligros y mostrándole el camino hacia la santidad. Gracias a su madre, mamá Margarita, Don Bosco tuvo como acompañante de vida a la Santísima Virgen María, dedicándole oración y vida sacerdotal. Recordemos e interioricemos las palabras que San Juan Bosco decía: *“Confíen en María Auxiliadora y verán lo que son los milagros”*.

Oración:

San Juan Bosco, hijo fiel de María Auxiliadora, obtén para mí, de la mano de nuestra amada Madre, todos los auxilios y gracias necesarias para perseverar en el camino de la santidad y luchar con valentía por agradar a Dios. Enséñanos a ser devotos hijos de la Virgen Auxiliadora, confiando en su maternal intercesión para recibir las gracias espirituales y temporales que necesitamos en estos momentos, y especialmente en la hora de nuestra muerte. *Amén.*

DÍA 7

SAN JUAN
BOSCO

Reflexión:

San Juan Bosco es conocido como maestro y padre espiritual de muchos jóvenes, él asiduamente promulgaba la práctica de la virtud en su centro de apostolado. Sabía que habían algunos a los que les costaba más, pero no por ello debían rendirse, ni él como educador esforzarse menos ¡Al contrario! Ponía especial atención en los casos más difíciles y con el buen ejemplo y la oración conseguía cambio y conversión. Sigamos su ejemplo y pidamos por la práctica de las virtudes cristianas en los jóvenes de hoy, que ellos, a pesar de vivir en un mundo saturado de malas influencias, encuentren a Dios y rechacen radicalmente al demonio.

Oración:

San Juan Bosco, maestro de la juventud, ruega por todos los jóvenes, especialmente por los que se encuentran perdidos en el mundo, apártalos de los vicios, las malas conductas y las malas compañías, puedan ellos de tu mano enderezar su camino y llegar al Cielo. *Amén*

DÍA 8

SAN JUAN
BOSCO

Reflexión:

La virtud de la pureza fue llamada por San Juan Bosco como “*La bella virtud*”, pues en ella se halla una virtud angelical, llena de hermosura y resplandor. Quien la practica logra vencerse y vencer la carne, que con tanta facilidad se deja seducir. San Juan Bosco nos recuerda: “*La virtud que más brilla en el paraíso es la pureza*”, entonces, luchemos por mantenerla, por tener rectitud de intención en cada acto, en cada mirada, en cada palabra. No seamos piedra de tropiezo para los demás y recemos especialmente para que los jóvenes la puedan practicar.

Oración:

San Juan Bosco, varón puro, dadme la gracia de vivir de cara a Dios con total pureza, recibiendo por medio de ti todas las gracias necesarias para perseverar en esta bella virtud, huir de toda ocasión de pecado y ser fuerte ante la tentación. *Amén.*

DÍA 9

SAN JUAN
BOSCO

Reflexión:

San Juan Bosco, en su paso por esta tierra, dejó un legado de amor y servicio que sigue iluminando nuestras vidas. Su corazón, lleno de caridad y comprensión, nunca dejó de atender a quienes acudían a él en busca de consuelo y ayuda. Incluso enfrentando privaciones, enfermedades, calumnias y persecuciones, Don Bosco nunca perdió su fe ni su bondad.

Su vida nos invita a mirar con ternura y paciencia a quienes nos rodean, especialmente en nuestras familias, recordándonos que el amor auténtico se cultiva en lo cotidiano, incluso en medio de dificultades. Pidamos su intercesión para aprender a confiar en la voluntad de Dios y vivir con esperanza, sabiendo que las pruebas también son oportunidades para crecer en virtud y santidad.

Oración:

Oh, San Juan Bosco, ejemplo de bondad y comprensión, te pido que intercedas por mí ante el Señor. Ayúdame a mirar con amor, ternura y paciencia a quienes me rodean, especialmente en mi hogar, para que pueda cultivar en lo cotidiano el verdadero amor que transforma y edifica. *Amén.*

ORACIÓN FINAL PARA TODOS LOS DÍAS



San Juan Bosco, maestro de la juventud, varón puro y alma fiel a María Auxiliadora, dadme la gracia de vivir con santa alegría, de contribuir en la formación de los jóvenes y niños, mostrándoles tu santo ejemplo y ayudándoles a practicar las virtudes cristianas que tanta falta hacen en este mundo. Haced que experimente vuestra protección si me asaltan las graves tentaciones contra la pureza, pueda yo luchar con tu generosa protección y con el amparo de María Auxiliadora. Confío que de tu mano podré enfrentar las pruebas de la vida con fe y caridad, confiando plenamente en la voluntad de Dios, incluso en los momentos de mayor dificultad. Alcánzame la gracia de vivir con esperanza, crecer en virtud y buscar siempre la santidad en cada paso que doy. *Amén.*

CONSAGRACIÓN A SAN JUAN BOSCO



Oh glorioso San Juan Bosco, padre y amigo de los jóvenes, hoy te consagramos nuestras vidas y corazones. Tú, que viviste con pureza y ardiente amor por Dios, ayúdanos a ser fieles a la llamada a la santidad en medio de un mundo lleno de desafíos. Protégenos de las tentaciones de la carne y del espíritu, y enséñanos a luchar con valentía contra el pecado, confiando siempre en la gracia divina.

Bajo el amparo de María Auxiliadora, nuestra Madre y Reina, guíanos a vivir con pureza y castidad, iluminando nuestras vidas con la fe, la esperanza y el amor a Cristo, y una vez unidos a Él, seamos faro para los jóvenes y niños.

Oh San Juan Bosco, te entregamos nuestras vidas, nuestros sueños y nuestras luchas, confiando en tu poderosa intercesión ante Jesucristo, Nuestro Señor. *Amén.*

SAN JUAN
BOSCO



CABALLEROS
DE LA VIRGEN

SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES



<https://caballosdelavirgen.org/>



Encuétranos como: Canal Caballeros de la Virgen

www.youtube.com/CaballosdelavirgenCol



www.facebook.com/loscaballosdelavirgen



+57 316 874 9214



www.instagram.com/caballos_de_la_virgen



@caballosdelavirgen

@padrejosebernardo

HAZ TU
DONACIÓN AQUÍ

